

【プレスリリース】

2025年11月17日

株式会社 OIC グループ

株式会社 eatopia ホールディングス

## アメリカ中西部のラーメン店 「CHICAGO RAMEN」が OIC グループに参画。 シカゴをアメリカ展開の拠点として、日本食を世界へ



「食品総合流通業」を展開する株式会社 OIC グループ(オイシーグループ)は、2025年10月30日、株式会社 KEING CORPORATION(ケイングコーポレーション、代表:池端 健太氏)と株式譲渡契約を締結し、同社が OIC グループに参画しました。

アメリカ合衆国イリノイ州に「CHICAGO RAMEN」を中心とし、多様な食文化が育む美食の街「シカゴ」を中心に、ラーメン店など 11 店舗展開し、高い人気を獲得しています。代表の池端氏は、2011 年から 14 年間にわたりアメリカでのラーメン事業に従事してきた専門家です。

「アメリカで一番のラーメン屋に」、そして「日本食を世界に」という両社共通の理念が一致し、このたびの参画に至りました。

「食のテーマパーク」を掲げ、「食生活♥♥(ラブラブ)ロピア」を展開する OIC グループは、本参画を、アメリカ進出の足掛かりに「CHICAGO RAMEN」をはじめ、グループシナジーを活用した様々な「日本食」の展開に取り組みます。

KEING CORPORATION が持つ確かな事業基盤と、OIC グループが持つグループシナジーを最大限に生かし、日本の「おいしい」をアメリカ全域、さらには世界へと広げる「食のテーマパーク」の海外展開を本格的に加速させてまいります。

## ■OICグループ、KEING CORPORATIONの参画により、 アメリカ進出を本格化

スーパーマーケット「食生活♥♥(ラブラブ)ロピア」(以下、ロピア)をはじめ、食の生産・製造、貿易、卸、外食まで一貫して担う「食品総合流通業」を展開するOICグループは、10月30日、アメリカ合衆国イリノイ州にラーメン店などを展開しているKEING CORPORATIONと株式譲渡契約を締結し、同社がOICグループに参画しました。

OICグループは「おいしいは、人が生きる力」を経営理念に掲げ、多角的な事業の組み合わせによるグループシナジーで、人々が食を通じて「おいしい」「たのしい」「うれしい」を体験できる「食のテーマパーク」としての位置付けで展開しています。2031年度までにグループ会社100社、売上高2兆円の実現を目指しています。

このたび、KEING CORPORATION代表の池端 健太氏の「アメリカで一番のラーメン屋に」という思いと、OICグループの「おいしいを世界に届け、日本食の新たな価値を世界で創造する」という両社の思いが一致し、グループ参画に至りました。

OICグループは、シカゴを拠点としたアメリカへの事業展開を通じ、外食事業にとどまらない「日本食」をアジアからアメリカ、アメリカから世界へ届け、一番「おいしい日本食」を提供する会社としての確立を目指します。

■例えば、今後OICグループにおいて、以下のような展開が考えられます。

- ミシュラン獲得のラーメン店「ソラノイロ」と「CHICAGO RAMEN」の合同メニュー開発
- 道場 六三郎「銀座 ろくさん亭」、「ソラノイロ」、日本料理「そばがみ」など、グループシナジーを生かしたアメリカでの多業態「日本食」レストランの店舗展開
- アメリカ中西部をはじめ、アメリカでの「ロピア」の店舗展開

## ■「CHICAGO RAMEN」を中心に、美食の街「シカゴ」で ラーメン店などを5年間で11店舗展開

KEING CORPORATIONの代表である池端氏は、2011年から現在まで14年間にわたり、アメリカ合衆国で日本食事業に従事。2020年にイリノイ州の中心地であるシカゴに「CHICAGO RAMEN」をオープンし、現在ではラーメン事業などを、同州内で11店舗展開しています。池端氏の「自分がおいしいと思ったものを届けたい」という信念の下、ニューヨーク・ロサンゼルス

## 【プレスリリース】

2025年11月17日

株式会社 OIC グループ

株式会社 eatopia ホールディングス

に次ぐアメリカ第3の都市、美食の街として有名な「シカゴ」でも、クオリティの高い豚骨ベースのラーメンを現地の皆様にお届けし、地元の高い評価を得ています。

KEING CORPORATION の池端氏は、OIC グループの経営理念「おいしいは、人が生きる力」に共感し、OIC グループのグループシナジーを最大限に生かし、「日本食」を中心とした多角的な外食事業に挑戦できる可能性を見いだしました。

さらに、池端氏が築き上げてきた「日本食」への思いとイリノイ州での「ラーメン」文化を次世代へ継承し、「ラーメン」でアメリカを制するという目標の下、今回のグループ参画に至りました。

### ■OIC グループの飲食事業について

株式会社 eatopia ホールディングスは、食品スーパー「ロピア」を中心とする OIC グループの外食事業を担う企業です。「eat + utopia(ユートピア)」を理念とし、「あの店でないと食べられない商品」「あの店でしか経験できないサービス」「あの店でしか実現できない価格」「あの店にしかない体験がある」「あの店にしかない利便性がある」を生み出し続ける外食のユートピアを目指して参ります。

高級食材を使用した料理から日常のカジュアルな料理まで、多岐にわたる業態で高品質なメニューを高いコストパフォーマンスで提供しています。この優位性を活かし、焼肉、ステーキ、熟成肉、ラーメンなど、様々なニーズに応える飲食ブランドを展開しています。

#### 主な業態

- 日 本 食：銀座ろくさん亭、そばがみ
- 焼肉・ホルモン：「ギュウトピア」「山科」など
- ス テ ー キ：「THE BIFTEKI」など
- そ の 他：「小石川中勢以」(熟成肉)、「ソラノイロ」(ラーメン)など、多様なブランドを展開しています。

### ■株式会社 KEING CORPORATION について

池端 健太氏は、東京の人気ラーメン店「つじ田」で 7 年以上の修業を積んだ後、ロサンゼルスへ派遣され、同ブランドのアメリカ第 1 号店の立ち上げを経験しました。「つじ田」は、2019 年に The Japan Times の読者投票で東京のラーメン店ベスト 10 に選ばれた職人系ラーメンブランドです。その後 2020 年、池端氏はアメリカ中西部・イリノイ州で自身初となるラーメン店「CHICAGO RAMEN」をオープン。これが同地域における本格派ラーメンの先駆けとなり、現在では同州内で 11 店舗を展開するまでに成長しました。

商 号：株式会社 KEING CORPORATION

本 社：578 E Oakton St. Des Plaines, Illinois, 60018, US

【プレスリリース】

2025年11月17日  
株式会社OICグループ  
株式会社eatopiaホールディングス

設立：2020年

代表者：代表取締役 池端 健太

ウェブサイト：<https://chicago-ramen.us/>



## ■OICグループについて

「おいしい」「たのしい」「うれしい」体験を、世界に届ける「食品総合流通業」を目指すOICグループは、1971年に精肉専門店として創業し、他の生鮮食品も取りそろえるスーパー・マーケットに事業を拡大しました。現在では、小売事業の枠を超え、生産・製造、貿易、卸、外食まで事業を拡大し、「食のテーマパーク」としての位置付けで展開しています。

日本国内のみならず、アジア市場でも成長を続け、2031年度までに売上高2兆円の実現を目指としています。

商号：株式会社OICグループ

本社：神奈川県川崎市幸区南幸町2丁目9番地

設立：1971年4月28日

代表者：代表取締役 高木 勇輔

売上高：5,213億円(2025年2月期)

事業内容：食品スーパー・マーケット・食肉専門店・外食店舗の運営、肉加工品・パン・惣菜・調味料などの製造・販売、食肉・青果物の生産・販売、生鮮品・加工食品・酒の輸出入・卸

店舗数：食品スーパー・マーケット「ロピア」は全国22の都道府県と台湾で計139店舗  
(2025年11月17日時点)。首都圏を基盤としながら、大阪や京都などの関西エリア、さらに中部エリアでも展開し、2023年は九州エリア、東北エリアへ進出。  
2024年には北海道、2025年には新潟県、群馬県、長野県に初出店した。